Association Cheyyambakkam PV de l'assemblée générale du 27.09.2021

1. Accueil des membres

Comité présent : Adrien Pernet - Chantal Oltramare - Chloé Perrenoud - Emilie Tribolet - Frédéric

Tribolet

Une membres nous honore de sa présence : Maya

2. Présentation des membres du comité

Adrien Pernet - Anna Krenger - Brigitte Guillod - Chantal Oltramare - Chloé Perrenoud - Emilie

Tribolet - Frédéric Tribolet

Vérificatrice des comptes : Sylvia Perret Départs du Comité en 2019 : Christian Pinilla Arrivée au Comité en 2020 : Adrien Pernet

3. Historique de Cheyyambakkam

3. Historique de Cheyyambakkam	
1991	Fondation de l'Association Cheyyambakkam - Projet eau potable et école
1994	Eau potable individuelle - parcelles personnelles - unité de travail - magasin dans le village - route d'accès à l'école
1995	Balu est engagé comme travailleur social - 1 ^{er} tuition center à Cheyy
1997 - 2011	Création d'APARA - cours de couture et de dactylographie - crèche
2011 – 2014	Problèmes de communication avec Balu – il est nommé Panchayat
2013	Suspension des versements
2014	Réflexion du Comité pour diversifier les organismes
2014	Avril: visite de Fred à des ONG indiennes possiblement partenaires
2014	AG le 23.06.2014 - présentation de la refonte de l'Association Sélection de 4 ONG partenaires : Life aid Center for disabled – Thiruvallur - Speed Trust - Chennai - Irudaya Niketan – Nenmeli - Santhosha Nanban - Pontichery
2016	Visite des projets par Isabelle et Fred
2016	Inauguration du Tuition Center de Pilliarkupam
2016	Arrêt de collaboration avec Santhosha Nanban
2017	Tentative de collaboration avec Neelam
2018	Avril : visite des projets par Gabrielle et Fred
2018	Création du groupe « Nalla Nanban »
2019	Inauguration du Tution Center de Fatimapuram – projet de faire venir Balu et sa famille en Suisse, projet suspendu pour cause COVID – soutient d'urgence au village de Fatimapuram qui a brulé - pose d'une pompe pour obtenir de l'eau à l'OAH – parrainages dans les 5 villages soutenus
	Soutient maintenu à Speed Trust pour le projet de d'accueil parascolaire de Parameswaramangalam.
	Financement d'un nouveau frigo solaire pour Irudaya Niketan
2020	Voyage d'Emilie et Adrien à Cheyy – arrivée d'Adrien au Comité et retour de Chloé – soutient d'urgence à plus de 300 familles suite à la 1 ^{ère} vague COVID – nouvel incendie en février dans le village de Fatimapuram – début du parrainage des enfants du tuition center de Fatimapuram – construction du mur d'enceinte de l'OAH – 2 ^{ème} soutient à 570 familles touchées par le COVID avec l'aide de la Fdt Sandoz - parrainages dans les 5 villages soutenus
2021	Construction d'une salle commune à l'OAH - parrainages dans les 5 villages soutenus
	Financement d'un ricksaw via Speed Trust

Suspension du soutient apporté à Irudaya Niketan par manque de moyens

4. Présentation des projets de l'Association Cheyyambakam

APARA

- Tuition center: nous avons continué à soutenir les tuition centres, afin d'assurer notamment la pérennité des salaires des enseignantes et enseignants. Certains cours ont pendant une certaine période pu être dispensés à distance, mais certains ne possédaient pas tous les outils informatiques nécessaires pour le faire.
- Fathimapuram : le village a été touché par un incendie en février 2020. Les habitants ont été en mesure de reprendre peu à peu leurs activités début mars, et le tuition center, dont nous soutenons le fonctionnement a été épargné.
- Covid-19: appel aux dons à nos membres ainsi qu'à des fondations. En 2020, lors de la 1^{ère} vague, envoi de CHF 12'000.- pour un soutien de plus de 500 familles en besoins de première nécessité. La Fondation Sandoz a fait un don de CHF 4'720.- (juin 2020). En 2021: don de CHF 6'000 de la fondation Michel Berset (mai 2021) et don de 31'500€ de la Fondation assistance internationales (FAI/Italie) directement à APARA (en 3x courant 2021).
- Old Age Home: nous avons soutenu la mise en place d'une salle commune ainsi qu'une mise aux normes nationales en contribuant à la construction d'une enceinte de protection. Cela a une importance stratégique, puisqu'elle devrait permettre d'obtenir l'octroi d'une subvention étatique, et ainsi permettre une pérennité et une forme d'autonomie pour le fonctionnement du Old Age Home. Balu nous a aussi récemment avertis que le site était à présent surveillé par une CCTV et qu'un jardin avait pu être développé (plantation d'arbres).
- Communication : création d'un groupe de discussion WhatsApp avec les membres du Comité et Balu (APARA) afin de pouvoir communiquer de manière plus rapide, non triangulaire et plus horizontale.

Life Aid Center (LAC)

Nabin nous a informé que les professeurs prenaient soin de visiter les élèves chez eux car il n'est pas encore possible de réunir les élèves ensemble vu les directives concernant la pandémie. La sécurité des élèves et leur santé est la priorité ainsi que d'assurer un suivi de leurs études. C'est un des moments les plus difficiles que traverse le centre. Nous pouvons constater qu'une solidarité et un soutien réel continue entre le centre et les élèves face aux défis de la pandémie. Nabin appelle à poursuivre notre soutien qui leur apporte une aide précieuse.

Irudaya Niketan

 Nous maintenons le contact avec Irudaya Niketan tout en les ayant informés que nous avions ciblé nos ressources à disposition pour les besoins urgents d'APARA. Nous regardons aussi à ce que leurs demandes de soutien s'inscrivent dans nos domaines d'appui, soit surtout le domaine de l'éducation.

Speed Trust

Nous avons pu soutenir l'achat d'un rickshaw (2'800 euros) pour Viyayarni, une femme domiciliée près du slum de Chennai. Elle a réussi son examen de conduite en avril dernier et a pu acquérir une meilleure indépendance financière: en véhiculant d'autres femmes et enfants à travers la ville. Une des nouvelles réjouissantes est aussi que tout en exerçant sa nouvelle activité, elle va continuer à travailler à mi-temps pour Speed Trust. C'est elle qui fera notamment le suivi des familles et des enfants qui sont parrainés dans le slum de Perumbakkam où ont été relogées beaucoup de familles, puisqu'elle est motorisée.

En général

- Volonté de mieux promouvoir le parrainage : nouveau flyer (en cours) et nouvelle rubrique « petits bonheurs du terrain » dans le bulletin
- Nouvelle mise en page du bulletin et nouveau flyer de présentation
- Mise au point d'une procédure de vérification des adresses et noms des comptes bancaires auprès de nos partenaires locaux en Inde avant chaque nouveau virement – certains d'entre eux ayant dû effectuer des changements afin de correspondre aux nouvelles régulations du gouvernement.

Fichier membres

Nous avons actuellement un fichier de 197 membres.

- Les membres sont relativement stables : arrivée de 12 nouveaux membres, notamment suite à l'appel de fonds pour le Covid 5 membres ont quitté Cheyy, dont 2 décès.
- En 2020, 90 membres ont contribué, soit un peu moins de la moitié du total des membres.

5. Vision 2021 et suite

- Nous serons présents au Marché de Noel de Pôle Sud les 16 17 et 18 décembre. Du matériel en provenance de Baladarshan (Speed Trust) sera vendu au profit des projets
- Un montant de CHF 1'280.- a été collecté pour la venue de Balu en Suisse projet de mai 2019.
 Ce montant est conservé pour que Balu et sa famille puissent venir lorsque les conditions sanitaires le permettront
- Rechercher de nouveaux membres et autres donateurs
- · Continuer à soutenir les projets d'APARA, LAC et Speed Trust
- Trouver des fonds (CHF 9'500.-) pour le projet APARA de formation continue en informatique qui vise à aider des jeunes issu-e-s de milieux défavorisés à acquérir des compétences informatiques afin d'améliorer leurs opportunités d'accès à un emploi qualifié.

6. Votes

Réélection du Comité : oui à l'unanimité
Réélection de Frédéric Tribolet comme président oui à l'unanimité
Acceptation des comptes : oui à l'unanimité
Acceptation des nouveaux membres du Comité : Adrien Pernet oui à l'unanimité

Signatures pour les comptes bancaires

Individuelle à Brigitte Guillod oui à l'unanimité Individuelle à Frédéric Tribolet oui à l'unanimité

7. Clôture de l'assemblée générale à 20h30

Lausanne, le 27 septembre 2021

Le président : F. Tribolet